

Lowell, recibe el premio Prevencionar Saludable por su programa de bienestar laboral "li Penkeer Jea"

21 de noviembre de 2023. Quito – Ecuador. - Lowell Mineral Exploration Ecuador S.A. ("Lowell" o la "Compañía"), una subsidiaria de Solaris Resources Inc. ("Solaris"), se complace en anunciar la entrega del premio "Programa Bienestar Laboral", un reconocimiento internacional del Instituto de Seguridad y Bienestar Laboral de España – ISBL, y la Universidad Internacional SEK del Ecuador. El premio reconoce al programa de Lowell "Nuestra Casa Saludable - li PENKEER JEA (en lenguaje shuar)", enfocado a la adopción de buenas prácticas alimenticias y programas de salud física y mental diseñado e implementado para los trabajadores del Proyecto Warintza en el sureste de Ecuador.

Mediante el programa "Nuestra Casa Saludable - li Penkeer Jea" Lowell ha contribuido en el mejoramiento de la calidad de vida laboral y familiar de los trabajadores, mayoritariamente población indígena shuar de las comunidades de Warints y Yawi que trabajan en el Proyecto Warintza. Este premio es parte de la entrega anual de los premios Prevencionar Empresa Saludable que se llevó a cabo en Quito – Ecuador, el cual se centra en promover y destacar las prácticas y políticas que fomentan las organizaciones que han logrado un alto nivel de excelencia en la promoción de la salud y el bienestar de sus empleados.

Agustin Sánchez Toledo, director Premios Prevencionar Saludable y Director del Instituto de Seguridad y Bienestar Laboral de España, expresó "El concepto de empresa saludable nace con concepto de salud global que tiene la Organización Mundial de la Salud, la empresa saludable es la que vela por la salud de sus trabajadores, la salud es ese entorno que le permite al trabajador integrarse, desarrollarse y alinearse con las políticas de la organización. Todo lo que hace Lowell en su programa lleva muchas horas de trabajo, hay innovación, programas de riesgo psicosocial, programas de alimentación, deporte, responsabilidad social y sobretodo directivos que apuestan por esto. El trabajo de cara a las comunidades tiene un doble esfuerzo, es increíble lo que han hecho y este trabajo no tiene precio, este es un premio de Lowell y de sus comunidades".

Lowell trabajó su programa "Nuestra Casa Saludable - li Penkeer Jea", abarcando 5 aspectos: salud mental, tabaquismo, actividad deportiva, nutrición y ambiente familiar mediante planes adaptados a la realidad local y social de sus colaboradores. Este año los distintivos se dividieron en 5 categorías Premio Empresa Saludable, Premio Programa Bienestar Laboral, Premio Programa Prevención Riesgo Psicosocial, Premio Programa Innovación y Premio Directivo Saludable.

"Este premio es el resultado al compromiso de la alta gerencia de Lowell de encaminar las políticas de salud y seguridad laboral del Proyecto Warintza reconociendo la diversidad cultural, cosmovisión y costumbres del pueblo shuar, al que mayoritariamente, pertenece nuestra fuerza laboral. Estamos orgullosos de lo logrado y ratificamos nuestro compromiso de promover y fortalecer el bienestar laboral de nuestros colaboradores. Somos conscientes de que cuidar la salud de nuestros trabajadores es una forma de contribuir al desarrollo de una minería participativa, una minería bien hecha", expresó Darío Obando, gerente de Operaciones de Lowell Mineral Exploration Ecuador.

Mediante el programa "Nuestra Casa Saludable - li Penkeer Jea" la Compañía aporta con Objetivos de Desarrollo Sostenible 3 Salud y Bienestar y ODS 8 Trabajo Decente y crecimiento económico, de la Organización de las Naciones Unidas.

Para más información

María Fernanda Poveda

Tel: +593 99 655 6655

Email: maria.poveda@lowellmineral.com

Acerca de Lowell Mineral Exploration Ecuador S.A.

Lowell Mineral Exploration Ecuador S.A., una subsidiaria indirecta de propiedad total de Solaris, promueve el desarrollo de alianzas estratégicas con partes interesadas clave en Ecuador para allanar el camino hacia mejores prácticas sostenibles en exploración responsable. Acerca de Solaris Resources Inc. Solaris es una empresa de exploración de múltiples activos, que avanza en una cartera de cobre y oro en las Américas, que incluye: su enfoque principal, un recurso de gran escala de clase mundial con potencial de expansión y descubrimiento en el Proyecto Warintza en Ecuador; potencial de descubrimiento en su Proyecto Ricardo y Proyecto Tamarugo en Chile; potencial de descubrimiento en sus proyectos Capricho y Paco Orco en Perú; y un apalancamiento significativo para aumentar los precios del cobre a través de su participación del 60% en el proyecto conjunto La Verde con una subsidiaria de Teck Resources en México. Para obtener más información, visite www.solarisresources.com

About Solaris Resources Inc.

Solaris es una empresa de exploración de múltiples activos, que avanza en una cartera de activos de cobre y oro en las Américas, que incluye: su enfoque principal, un recurso de gran escala de clase mundial con potencial de expansión y descubrimiento en el Proyecto Warintza en Ecuador; potencial de descubrimiento en su Proyecto Ricardo y Proyecto Tamarugo en Chile; potencial de descubrimiento en sus proyectos Capricho y Paco Orco en Perú; y un apalancamiento significativo para aumentar los precios del cobre a través de su participación del 60% en el proyecto conjunto La Verde con una subsidiaria de Teck Resources en México. Para obtener más información, visite www.solarisresources.com.

Notas de precaución y declaraciones prospectivas

Este documento contiene ciertas declaraciones prospectivas. Todas las declaraciones, excepto las declaraciones de hechos históricos, son declaraciones prospectivas. El uso de las palabras "puede", "espera", "hará" y expresiones similares tienen como objetivo identificar declaraciones prospectivas. Estas declaraciones incluyen declaraciones sobre nuestra intención, nuestras creencias o expectativas actuales. Aunque la Compañía cree que las expectativas reflejadas en dichas declaraciones prospectivas son razonables, no se debe confiar indebidamente en las declaraciones prospectivas ya que la Compañía no puede garantizar que dichas expectativas resulten ser correctas. Estas declaraciones implican riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbres y otros factores que pueden causar que los resultados o eventos reales difieran materialmente de los anticipados en dichas declaraciones prospectivas. Además, las declaraciones prospectivas contenidas en este documento se realizan a partir de la fecha de este documento y la Compañía no asume ninguna obligación de actualizar o revisar públicamente ninguna de estas declaraciones prospectivas.